

A-1-114 Staus vermeiden, Lärm und - Schadstoffe reduzieren, Gesundheit schützen, Stadtraum besser nutzen: Verkehrswende für Rheinland-Pfalz jetzt!

Antragsteller*in: Stefan Boxler (KV Bad Kreuznach)

Änderungsantrag zu A-1

Von Zeile 113 bis 114 einfügen:

- ins Rhein-Main-Gebiet. Darüber hinaus müssen die geplanten Reaktivierungen im Rheinland-Pfalz-Takt umgesetzt werden. An einer Reaktivierung der Hunsrückbahn zwischen Langenlonsheim und dem Flughafen Hahn halten wir weiterhin fest.

Begründung

mündlich